

Constanza Rivera
 cronica@diarioatacama.cl

Durante los meses de enero y febrero los niños, niñas y adolescentes se encuentran de vacaciones, por lo que se vuelve importante conocer las diferentes actividades recreativas, deportivas y escuelas de verano presentes en la región.

ESCUELAS DE VERANO

La Universidad de Atacama realiza la Escuela de Verano, a través de su área de Arte, Cultura y Patrimonio, desde el 13 al 17 de enero, para que niños, niñas y adolescentes puedan explorar su creatividad y conectar con el patrimonio cultural de la casa de estudios.

La iniciativa gratuita está diseñada a asistentes de los 5 a los 17 años, por medio de talleres artísticos y culturales, desarrolladas en el Campus Norte de la UDA, e incluye además materiales y colaciones para las y los participantes.

El taller de Cerámica diaguíta está pensando para los niños, niñas y adolescentes desde los 8 a los 17 años y se lleva a cabo de lunes a jueves desde las 09.00 horas hasta las 10.30 horas y el viernes desde las 10.00 horas hasta las 13.00 horas. El taller de Retablo patrimonial es para personas desde los 10 a los 17 años, de lunes a jueves desde las 11.00 horas hasta las 12.30 horas y los viernes desde las 10.00 horas hasta las 13.00 horas.

En tanto el taller de Fotografía, para aprender técnicas básicas de fotografía con el celular, está pensando para los 7 años hasta los 14 años. Se realiza de lunes a jueves desde las 09.00 horas hasta las 10.30 horas y los viernes desde las 10.00 horas hasta las 13.00 horas. Mientras que el taller de Televisión, para crear contenido audiovisual y descubrir el mundo de la televisión es para niños, niñas y jóvenes desde los 10 a los 17 años, de lunes a jueves desde las 11.00 horas hasta las 12.30 horas y los viernes desde las 10.00 horas hasta las 13.00 horas.

También se desarrollará el taller 'Marionetas fashionistas del desierto', donde los niños y niñas desde los 5 a los 12 años, podrán construir personas inspiradas en la flora y fauna de Atacama. De lunes a jueves desde las 11.00 horas hasta las 12.30 horas y los viernes desde las 10.00 horas a las 13.00 horas.

Para las edades de 12 a 17 años, se ejecutará el taller 'Pintura y Paisajismo' donde se aplicarán técnicas de pintura diseñadas para las edades señaladas. De lunes a jueves desde las



ESCUELA DE VERANO DE LA UNIVERSIDAD DE ATACAMA EN TERRENO EN LA COMUNA DE COPIAPÓ.

Comienzan las escuelas de verano y actividades para niños, niñas y jóvenes

REGIÓN. Talleres de teatro, televisión, fotografía, cerámica diaguíta, actividades deportivas y de exploración en terreno, forman parte de la parrilla veraniega.

09.00 horas a las 10.30 horas y los viernes desde las 10.00 horas hasta las 13.00 horas.

Dibuja y pinta la flora y fauna de Atacama: Un viaje artístico por la biodiversidad local, es un taller para niñas y niños de 7 a 14 años, realizado de lunes a jueves desde las 11:00 horas hasta las 12:30 horas, y viernes de 10:00 a 13:00 horas.

Por último, en un taller de Teatro, que explora el arte escénico, niños y niñas de 5 a los 12 años podrán disfrutar y aprender sobre la materia, de lunes a jueves desde las 09.00 a las 10.30 horas, y viernes de 10 a las 13.00 horas.

Los cupos para las diferentes actividades son limitados y las inscripciones serán durante las primeras semanas de enero, por medio de las redes sociales de Arte, Cultura y patrimonio UDA y el sitio web www.culturau-da.cl.

Por otra parte, la UDA por medio de la Dirección de Actividades Estudiantiles, la Unidad de Actividad Física y Deportes, está llevando a cabo la Escuela de Verano de Recreación, Deporte y Juegos, tanto en la Casa Central de Copiapó y en la sede de Vallenar. Este lunes comenzaron las actividades dirigidas a hijas y/o hijos de la comunidad universitaria y para los integrantes de las escuelas formativas, de 5 a 12 años y los cupos son limitados.

En la Casa Central de Copiapó, los talleres son de lunes a viernes desde las 08.30 a las

12.50 horas, y de martes a jueves desde las 14.30 a las 17.00 horas. Trekking, clases de natación, actividades deportivas en canchas, entre las opciones. Para consultas, escribir al correo Nydia.encina@uda.cl.

Mientras que en la sede de Vallenar, los talleres son los lunes, miércoles y viernes desde las nueve de la mañana a las 12.30 horas. Las consultas deben dirigirse al correo Carlos.lazo@uda.cl.

Por otra parte, Santo Tomás Copiapó realizará entre el 13 y el 24 de enero su "Escuela de Verano 2025", que está compuesta por 14 cursos de diversa índole. Los cursos son desde las 09.30 horas para la mañana y a las 15.30 horas para la jornada de la tarde. El plazo de postulación es hasta este miércoles 8 de enero a las 17 horas por medio del siguiente link: <https://forms.office.com/r/QHLfKdu0VM?origin=prLink> o escribir al correo chernandez49@santotomas.cl. Los talleres de RCP, Masoterapia, Lengua de Señas, Fotografía, Expresión Corporal, Oficio Básico, Patrimonio, Turismo y Gastronomía, entre otros son para personas desde los 15 años en adelante.

TALLERES Y CENTROS

En la comuna de Vallenar, el municipio está realizando un taller de tenis de mesa, abierto a todo público, que se desarrolla los martes y jueves a las 19.00 horas en el Estadio Techado Honorio Mieres Neira. Además se está

realizando una Escuela Formativa de tenis de mesa, los martes y jueves en el mismo estadio, pero a las 10.00 horas. Ambas instancias son organizadas por el Departamento de Deportes del municipio. Para consultas contactar al [968337592](tel:968337592).

En tanto en Freirina, la Oficina Municipal de la Juventud ejecutará el Centro de Cuidados en Verano 2025, desde el 14 de enero al 14 de febrero, desde las 9.30 horas hasta las 16.00 horas, en el Liceo Ramón Freire.

La instancia está pensada para niños y niñas desde los 7 a los 10 años, con talleres de arte y de fomento lector, visitas al museo, salidas pedagógicas, actividades deportivas y mucho más. Las inscripciones se deben realizar en la Municipalidad, en la Oficina Municipal de la Juventud (con Registro Social de Hogares en Freirina). También al [instagram @onjfreirina](https://www.instagram.com/onjfreirina).

En tanto, desde la Municipalidad de Copiapó informaron que se encuentran trabajando en una amplia parrilla de actividades deportivas, culturales y sociales para este verano. El alcalde Maglio Cicardini señaló que "queremos que Copiapó vuelva a brillar y que recupere su alegría. Por ello, estamos trabajando a toda máquina en el Verano Azul, una actividad que llena de entusiasmo a la comuna y que incluye viajes a las playas para las personas más vulnerables para que tengan la posibilidad de una jornada de entretenimiento y esparcimiento junto al mar".